
Обязательства по рационализации должны быть выполнены 
18 июня пленум профсоюзного 

^комитета комбината рассмотрел 
вопрос «О выполнении социали
стических обязательств По рацио
нализации и изобретательству, 
принятых коллективом металлур
гов на 1965 год». 

По обязательству за год необ
ходимо внедрить в производство 
8100 рационализаторских предло
жений и получить экономию от 
их внедрения 7 миллионов 800 
тысяч рублей. Фактически же за 
5 месяцев текущего года внедрено 
3119 рационализаторских предло
жений и получено экономии 3 
миллиона 340 тысяч рублей, что 
составляет по внедрению предло
жений 92 процента, а по эконо
мии средств — 103 процента. 

Многие коллективы цехов ак
тивно участвуют в проводимом 
смотре. Они достигли хороших 
показателей в рационализаторской 
работе. Коллектив рудника горы 

. Магнитной план пяти месяцев вы
полнил на 108 процентов. Значи
тельно перевыполнен план и в 
коксохимическом производстве, в 
аглоцехе № 2, во втором марте
новском цехе. Неплохо обстоят 
дела с рационализацией в домен
ном цехе, в цехе ремонта промыш
ленных печей, в копровом и в це
хе вентиляции. 

Наряду с выполнением плана в 
перечисленных цехах Пленум 
профкома отметил крайне Не
удовлетворительную работу по 
внедрению в производство рацио
нализаторских предложений в та
ких цехах, как обжимной, вы
полнивший план всего лишь на 
41 процент. На 52 процента вы
полнили план рационализаторы 
цеха изложниц, на 36 — газово
го, на 48 — фасонно-чугунолитей
ного цеха, немногим больше в 
фасонно-вальце-сталелитейном це-

хе, в КИП и автоматике. Не спра
вились с заданием по рационали
зации в ремонтном кусте мартена, 
в цехе механизации, металличе
ской посуды, на железнодорож
ном транспорте и в ремонтно-
строительном цехе. 

В этих цехах мало уделяется 
внимания такому важному вопро
су, как внедрение изобретений и 
рационализаторских предложений 
в производство. Во многих цехах 
предложения рационализаторов 
длительное время находятся в 
стадии внедрения. По состоянию 
на i июня ожидают внедрения по 
комбинату 1821 рацпредложение. 
Особенно много предложений не 
внедрено в цехе изложниц. Их 
насчитывается на сегодняшний 
день 134, а еще больше в сорто
прокатном цехе и листопрокат
ном Ж 4 .ч 156 предложений ждут 
своего внедрения" в огнеупорном 
цехе и на Железнодорожном тран
спорте. 

В цехе изложниц в мае было 
энедрено всего лишь два предло
жения, что составляет 20 про
центов к месячному плану, и это 
в то время, когда 134 предложе
ния «стоят на очереди». При та
ких темпах внедрения" они будут 
реализованы через шесть лет. 
Начальник цеха т. Фиркович и 
председатель цехкома т. Кожевни
ков не создают условий для твор
ческой деятельности трудящихся, 
не помогают рационализаторам 
внедрять в производство предло
жения. 

В обжимном цехе внедрено за 
май 5 предложений. К месячному 
плану это составляет только 16 
процентов, тогда как в небольшом 
цехе вентиляции внедрено за ме
сяц 8 предложений. Начальник 
обжимного цеха т. Кудимов и 
председатель цехового комитета 

Сталь второго полугодия 
У сталеплавильщиков второй и 

четвертой мартеновских печей 
большое событие. Они первыми 
начали плавить сталь в счет ию
ля. 

На флагманах сталеварения 
трудятся металлурги В. Сотни-

ков, Н . Аверьянов, Н . Корчагин , 
А. Глазков, Н. Митрофанов, И. К а -
дошников, Ф. Болоцкий и В. Ива
нов. 

Успеха вам, передовики произ
водства! 

Учатся прокатчики Украины 
На прокатном стане «500» металлургического комбината в 

эти дни рядом с магнитогорскими металлургами можно видеть 
вальцовщиков и мастеров Украины. 

На заводе «Коммунар» Луганской области должен войти в 
^й&йствие новый прокатный стан, и вот 30 прокатчиков будущего 

>тана приехали на Магнитку поучиться у своих уральских друзей 
искусству скоростной прокатки металла, освоить технологию изго
товления сортового металла. 

Луганских металлургов — а технология сортового проката для 
них дело новое, до сих пор они были листопрокатчиками — напра
вили на учебу к лучшим, мастерам-сортопрокатчикам. Много вре
мени и энергии отдает делу их обучения старший мастер стана 
«500» С. Орел, теоретические занятия проводит начальник этого 

же стана Ю. Рабинович. 
— Большое спасибо за хорошую дружескую помощь, — гово

рят прокатчики из Луганска. — Магнитогорцы очень помогают нам 
своими ценными советами и наставлениями. : Освоив технологию 
прокатки сортового металла, мы на родном заводе постараемся 
использовать полученные знания и опыт в практической рабете. 

. . . А вскоре в сортопрокатном цехе Магнитки ожидается прибы
тие на учебу нового отряда украинских металлургов. На этот 
раз — резчиков и операторов. 

Б. ЛЕОНИДОВ. 

т. Кулешов пустили рационализа
торскую работу на самотек. Кол
лектив рационализаторов не ви
дит от них помощи. 

Большим недостатком в рацио
нализаторской деятельности яв
ляется длительная задержка пред
ложений в цехах на подсчете эко
номии и оформлении документов 
на выплату вознаграждений авто
рам. Бывают случаи, когда в не
которых цехах выплата возна
граждений производится без под
счета экономии по предложениям, 
чем искусственно занижается 
экономическая эффективность от 

внедренных предложений. Это 
приводит также к неправильной 
выплате вознаграждений авторам. 
Особенно много предложений опла
чивается без подсчета экономии в 
копровом цехе, в листопрокатном 
№ 4, в цехах железнодорожного 
транспорта, в основном механиче
ском цехе, в цехе изложниц, в це
хе металлической посуды, на 
ПВЭС и в некоторых других. 

Пленум профсоюзного комите
та комбината разработал конкрет
ные мероприятия по устранению 
имеющихся недостатков в рацио
нализаторской работе. Выполне

ние постановления пленума поз
волит в кратчайшее время значи
тельно улучшить рационализатор
скую работу и выполнить обяза
тельства как по внедрению пред
ложений в производство, так и 
по экономии средств. 

Рационализаторы и изобретете., 
ли комбината своим творческим 
трудом внесут достойный вклад в 
дело технического прогресса, что 
обеспечит выполнение государ
ственного плана последнего года 
семилетки по всем переделам. 

В. голчин, 
начальник БРИЗа комбината. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината 
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Слава металлургам. 
выполнившим план первого полугодия! 

Сегодня на комбинате 
М А Р Т Е Н О В С К И Й Ц Е Х 

№ 1. Около тысячи тонн ме
талла дополнительно к пла
ну с начала месяца выдали 
сталеплавильщики 28-й пе
чи, где сталеварами Ни-
кандр Лаптев, Николай Ко-
тий, Мазгор , Мустафин и 
Павел Никитенко. 

Хорошо идут дела у ста
леваров 33-го агрегата. Все
го по цеху выдано сверх за
дания 2700 тонн стали. 

О Б Ж И М Н О Й Ц Е Х . Вы

сокопроизводительно тру
дятся прокатчики блюминга 
№ 3. Лучше других резуль
таты у тружеников первой 
бригады, возглавляемой на
чальником смены Федором 
Исидоровичем Гуцолом. Н а 
сверхплановом счету этого 
коллектива 4548 тонн прока
та. Всего по блюмингу вы
дано продукции сверх зада
ния около 8 тысяч тонн. 

Л И С Т О П Р О К А Т Н Ы Й 
Ц Е Х № 4. Замечательными 

успехами встречают День 
металлурга прокатчики ста
на «2500».- Они прокатали* 
на 460(5 тонн больше, чем 
предусматривалось планом. 

С О Р Т О П Р О К А Т Н Ы Й 
Ц Е Х . Среди сортопрокатчи
ков социалистическое сорев
нование возглавляет коллек
тив стана «300» № 1, где на
чальником Юрий Матвеевич 
Мельников. За две декады 
июня выдано здесь 300 тонн 
проката дополнительно к 
заданию. 

Сегодня мы публикуем имена 
товарищей, представленных к при
своению звания «Ударник комму
нистического труда». 

С О Р Т О П Р О К А Т Н Ы Й Ц Е Х 
С Т А Н «300» № 3 

А. В. Хлопотин, С. Г. Хромых— 
бригадиры слесарей, В . М. Гав-
риш—-подручный резчика-правиль. 
щика, Е . Е . Кошелева, К. Д. Сит-
никова, М. Ф. Пигулевская, В. Л . 

яДагнибеда, Н. С. Столярова, 3. Ф. 
-Зайцева — операторы, В. П. Ту-
йякин —бригадир электриков, 
Н. Н. Немцев — окальщик, М. Т. 
Беглова — сортировщик-сдатчик, 
А. П. Жугин — вальцовщик, 
II. М. Ковалёв, Ё. А. Кошелев— 
резчики-правильщики, А. Ф. Мо-
1ин, И. В. Лисецкий — дежурные 
слесари. 

ВАШЕ МНЕНИЕ, ТОВАРИЩИ? 
Т Э Ц 

Н. И. Ковальчук — кузнец, 
В. Я. Гаврошкин —• инструмен
тальщик, И. Е. Сорокин, Н. И. 
Абрамов — токари. 

Ц Е Х М Е Х А Н И З А Ц И И 
Н. С. Покидова — шлифовщи

ца, М. Г. Волкова, Н. С. Клюкви
на, В . - М . Денисова, В. Г. Соловь
ева, Р. Л . Чернова — токари, 
В. П. Медяник — кузнец, Е. Ф. 
Инютина, М. И. Дмитриева, М. С. 
Гурьянова, М. П. Кравченко, Т. А. 
Лютова, А. Д. Шернина — конт
ролеры, Ф. Г. Шамсутдинов —• 

лекальщик, Л. И. Бахтина, В. Ф. 
Козловская — лакировщицы, Н. А. 
Горбунова, Г. Г. Бойных — окси-
дировщики, М. П. Нерушева — 
слесарь-инструментальщик, Т. Д. 
Божевалева — старший контро
лер, В. В. Лыжина — маляр, 
С. К. Люлинецкая, А. В. Фокина-
плотники, Л. П. Ветрова — кла
довщик. 

К О К С О Х И М И Ч Е С К О Е 
П Р О И З В О Д С Т В О 

Н. А. Цуприянчик, С. М. Ого
родников — машинисты углепе-
регружателя, В. И . Иванов — ап
паратчик, М . Ф. Костенко — по

мощник машиниста газодувок, 
Г. А. Красильников — дежурный 
слесарь. 

И З В Е С Т Н Я К О В О -
Д О Л О М И Т О В Ы И К А Р Ь Е Р 

М. Е.иТюхтин, И. И. Алпац-
кий — мастера, В . М. Бикчуров— 
токарь, М. Е . Горюнов, К. Хаснут-
динов — кузнецы, В . П. Плеша
ков — слесарь, А. С. Кузнецов — 
начальник смены, Г. Г. Шаяхме-
тов — взрывник, Д. А. Голова
чев — плавильщик, А. И. Крав
цова, С. Е. Матвеева — газиров
щицы, П. Д, Попов — старший 
плавильщик. 

Комсомолец Иван Равдин в 
цех К И П и автоматики пришел 
учеником. Старшие товарищи 
помогли ему овладеть профес
сией электрослесаря по ремон
ту и налфдке контрольно-изме
рительной аппаратуры. Теперь 
т. Равдин работает самосто
ятельно и хорошо справляется 
с работой. 

В свободное от работы вре
мя он учится в школе рабочей 
молодежи, где перешел в Ю.й 
класс. 

На снимке И. Равдин. 
t Фото Е. Карпова. 

ПУТЕЙЦЫ ^ Д У Т 
В этом году цех пути внутри

заводского транспорта комбината 
получил пять комплектов брусьев 
для ремонта стрелочных перево
дов, а на комбинате имеется бо
лее двух тысяч стрелочных пере
водов. Если мы будем получать 
по пять комплектов в год, то ре
монт стрелочных переводов рас
тянется на 400 лет. А так как 
столько времени стрелочные пе
реводы ждать не могут, то при
ходится вместо брусьев уклады
вать обыкновенные шпалы, кото
рые значительно быстрее выхо
дят из строя. Получается так, что 
мы затрачиваем рабочую силу на 
ремонт перевода, а толку с этого 
не так уж много. 

Путейцы все-таки надеются, 
что с таким безебразием будет 
докончено. 

П. К О Р О Т К И Й , 
мастер цеха п у т и . 


